



Pekerjaan 'Ducting' Ditarget Selesai 15 Oktober

YOGYA (KR) - Pekerjaan pembangunan sistem *ducting* di kawasan Tugu serta Jalan Jenderal Sudirman ditarget mampu diselesaikan pada 15 Oktober 2020. Hal ini berkaitan dengan rencana pemindahan kabel melintang di atasnya agar sesuai dengan jadwal.

Kepala Dinas Pekerjaan Umum Perumahan dan Kawasan Permukiman (DPUPKP) Kota Yogya Hari Setyawacana, menjelaskan kabel melintang di kawasan Tugu maupun Jalan Jenderal Sudirman tersebut terdiri atas kabel listrik milik PLN serta fiber optik jaringan telekomunikasi. "Kami sudah koordinasi dengan PLN untuk rencana pemindahan kabel dari atas ke bawah itu akan dilaksanakan pada 21 Oktober. Sehingga kami sampaikan ke penyedia jasa agar *ducting*-nya selesai 15 Oktober," jelasnya, Senin (12/10).

Sistem *ducting* tersebut berupa terowongan untuk menempatkan pipa di dalam tanah. Pipa untuk jaringan kabel listrik dan fiber optik juga tetap dibuat terpisah guna menjaga keamanan serta kemudahan dalam proses perawatan. Apalagi pipa untuk kabel listrik membutuhkan spesifikasi tertentu.

Hari menambahkan, proses pemindahan kabel listrik dari atas ke dalam tanah memang harus terjadwal sebelumnya. Hal ini karena pihak PLN harus melakukan pemadaman listrik skala lokal dan menyampaikan informasi terlebih dahulu kepada pelanggan. "Saat proses pemindahan itu nantinya akan ada hambatan sedikit terhadap akses lalu lintas," tambahnya.

Khusus di kawasan Tugu, kabel listrik milik PLN yang akan dibenamkan ke dalam tanah sepanjang 140 meter dari timur ke barat, yang berada di sisi selatan. Selanjutnya dibenamkan lagi ke utara sepanjang 120 meter. Sedangkan kabel listrik udara di sisi utara, akan diturunkan tanpa dibuat *ducting*. Peralnya arus listrik akan disuplai dari tiang sebelah timur tidak ada kabel yang melintang. (Dhi)-d

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas PUPKP	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 02 Februari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005